

Cross-Country-Regionalmeisterschaft 2025

Lauferlebnis in Stadl-Paura



Am Mittwoch, den 15. Oktober 2025, fand in Stadl-Paura die diesjährige Regionalmeisterschaft im Crosslauf statt – und natürlich war auch die MS Gunskirchen wieder mit vollem Einsatz dabei.

Die 20 schnellsten Läuferinnen und Läufer der 1. bis 4. Klassen stellten sich hochmotiviert der sportlichen Herausforderung und zeigten, wie viel Teamgeist, Motivation und Ausdauer in ihnen steckt.

Bei idealen Herbstbedingungen herrschte auf der 1800- beziehungsweise 2700-Meter-Geländestrecke großartige Stimmung – mit Anfeuerungsrufen, Nervenkitzel und sportlichem Ehrgeiz.

Alle vier Teams zeigten starke Leistungen und kamen mit zufriedenen Gesichtern ins Ziel. Die jüngeren Burschen und das ältere Mädchenteam erreichten jeweils den achten Platz, die jüngeren Mädchen freuten sich über den siebten Platz, und die älteren Burschen liefen in der Mannschaftswertung auf Rang sechs.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihren Einsatz und ihre Begeisterung. Wir sind stolz, bereits zum dritten Mal bei diesem Bewerb vertreten zu sein und freuen uns schon auf die nächste Meisterschaft.